



ANTILOPE























Los antílopes fueron creados por Dios el 6to día de la creación. También se libraron de morir en el diluvio y entraron como salieron del arca llegando a África. Los antílopes pueden medir hasta 80 cm de altura y pueden pesar hasta 50 kilos. Los machos son los que tienen cuernos que son usados para defenderse de sus enemigos o de otros machos que quieren entrar en su territorio.

Los cuernos del macho pueden medir hasta 30 cm por eso son cazados por el hombre porque creen los chinos que sus cuernos tienen propiedades curativas. Ellos tienen la nariz muy grande quizás para olfatear a sus enemigos y hierbas frescas. Aunque ellos pueden comer plantas venenosas. Pueden vivir de 5 a 12 años En la época de buscar pareja o apareamiento ellos los machos pelean con otros defendiendo su esposa y territorio. Las hembras cuando dan a luz por primera vez dan gemelos del mismo sexo Los antílopes andan en grupos y en el centro del grupo están las crías y alrededor los machos si permanecen unidos además pueden correr a 100 km llevando una ventaja sobre los enemigos como el león y Cheetah. En África hay 70 tipos de antílopes, pero todos diferentes porque a Dios le encanta la variedad y color. Cuando permanecen en grupos no son fáciles de ser derrotados y si un antílope deja el grupo porque es perseguido por un león entonces ya es comida para ese león. Así mismo los antílopes saben que no deben salir de su grupo de buenos amigos y parientes así también Dios espera que nosotros jamás dejemos nuestra familia cristiana y la iglesia o el club de aventureros y conquistadores porque Satanás el enemigo de Dios se apoderaría de nosotros como lo hacen los enemigos del antílope.

No dejando de congregarnos, como algunos tienen por costumbre, sino exhortándonos; y tanto más, cuanto veis que aquel día se acerca. Hebreos 10:25